

# Pressemitteilung

**der Bäcker-Innung Heilbronn**

## **Die Qualität steht im Vordergrund**

Der aktuelle Lebensmittelskandal rund um nicht deklariertes Pferdefleisch sensibilisiert die Verbraucher wieder in Richtung Qualitätsbewusstsein.

Was ist drin in unserer Nahrung?

Diese Frage beantwortet die Bäcker-Innung Heilbronn aktuell bei ihrer diesjährigen öffentlichen Brot- und Brötchenprüfung, welche am Mittwoch, den 27.02.2013 und Donnerstag, den 28.02.2013 jeweils von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr bei Pflanzen-Kölle, Im Neckargarten 4, 74078 Heilbronn stattfindet.

Um dem Endverbraucher das Qualitätsbewusstsein der Meister-Fachbetriebe der Innung zu dokumentieren, werden neben zahlreichen Kostproben auch reichlich Informationen zum Thema Getreide und Brot angeboten. Das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz wird diese Aktion am Donnerstag mit weiteren Angeboten rund um das Thema Nahrungsqualität ergänzen.

Brotprüfungen dienen neben der Imagesteigerung traditioneller Bäckereifachbetrieben in erster Linie dazu, den beteiligten Betrieben durch fachkundige Beurteilungen Qualitätsmerkmale zu vermitteln, welche sie zur Verbesserung ihrer eigenen Produkte einsetzen können.

Die besondere Innungsqualität erhält der Verbraucher in allen Bäckereien mit diesem Zeichen:



Die Meister-Fachbetriebe der Innung finden Sie unter [www.meister-fachbetrieb.org](http://www.meister-fachbetrieb.org).

**Geschäftsstelle:**  
Ferdinand-Braun-Str. 26  
74074 Heilbronn

**Telefon:**  
07131-9358-0  
**Telefax:**  
07131-935888

**E-Mail:**  
[info@handwerks.org](mailto:info@handwerks.org)  
**Internet:**  
[www.handwerks.org](http://www.handwerks.org)

**Bankverbindung:**  
Volksbank Heilbronn  
BLZ 620 901 00  
Kto. 105 400 009